



Despertando en Machu Picchu

7 días - 6 noches



01 LIMA

Llegada al Aeropuerto Internacional Jorge Chavez, en Lima, capital de Perú ubicada en la árida costa del Pacífico del país. Asistencia y traslado privado al hotel. Resto de la tarde libre.

02 LIMA (Visita Ciudad y Museo Larco)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer la parte moderna de la ciudad, reflejada en los distritos de Miraflores y San Isidro, para luego recorrer la parte antigua, encapsulada en su bello centro histórico declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco. Descubra la historia colonias mientras recorre sus calles y plazas, con sus emblemáticos edificios como el magnífico Palacio de Gobierno, llamado también la Casa de Pizarro, cuyos orígenes están estrechamente ligados a los de la capital y que ha sido foco del poder político por más de 500 años. Continuación a la Catedral Metropolitana de Lima y al Palacio Arzobispal, hoy transformado en Museo y que forma parte de los Museos Arzobispales de Lima, Continuación al Convento de Santo Domingo, declarado Patrimonio Cultural de la

Humanidad y célebre porque en su histórica sala capitular comenzó a funcionar en el siglo XVI la Universidad de San Marcos, oficialmente la primera universidad peruana y la más antigua de América. Además, en el recinto se albergan las reliquias de tres santos peruanos: Santa Rosa de Lima, San Martín de Porres y San Juan Macías. Por último, visita al Museo Rafael Larco Herrera, importante museo que destaca por ser de los primeros en el mundo en tener depósitos visitables y en brindar acceso virtual a su colección completa, donde se expone una valiosa colección de más de 45000 piezas de culturas prehispánicas, especialmente Mochicas, donde destacan piezas de joyería, textilería y su enigmática "sala erótica", dedicada a la cerámica alusiva a la fertilidad. Regreso al hotel. Alojamiento.

03 LIMA - CUSCO (Mercado San Pedro y Sacsayhuamán)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Cusco. Llegada a la capital del Imperio Inca. Asistencia y traslado al hotel. Por la tarde, salida para un encantador tour de medio día para conocer la historia, cultura





viva y arte de la ciudad de Cusco. Conozca la Ciudad Imperial, donde la cultura andina y la española conviven en armonía, así como el pasado y el presente. Visita del centro de la ciudad, para recorrer los pasillos del emblemático Mercado de San Pedro, el más antiguo de la ciudad que fuese diseñado por el mismo Gustave Eiffel en 1925 y que hoy congrega a cientos de comerciantes de productos locales. Continuación a Koricancha, importante centro de culto al Sol durante el Imperio Inca, sobre el que, años más tarde, se construyera el Convento de Santo Domingo como parte del proceso de evangelización. El Convento destaca por su fachada de estilo barroco, construida sobre los sólidos muros incas que lo hacen muestra perfecta del sincretismo de culturas en la ciudad de Cusco. Salida hacia la monumental Fortaleza de Sacsayhuamán, que con sus enormes muros de piedra labrada constituye una de las mejores muestras de la arquitectura militar incaica. Salida para el Centro Arqueológico de Kenko, lugar ceremonial donde se rendía culto al Sol, la Luna y las estrellas, donde destaca su inmensa roca tallada de escalones, agujeros y canaletas donde se cree se depositaba la chicha utilizada en los rituales. En el sitio hay una caverna semi circular que alberga en su interior una mesa o altar donde se realizaban ritos agrarios. Por último, visita a la Catedral de Cusco, el templo más importante de toda la ciudad, que fuese levantada por los españoles sobre el palacio del inca Huiracocha. En su interior reposa una maravillosa colección de arte colonial compuesta por piezas de orfebrería y representativos lienzos de la Escuela Cusqueña. Regreso al hotel. Alojamiento.

Nota: A la llegada, es fundamental dedicar tiempo para descansar para facilitar la aclimatación a la altitud, así como alimentos ligeros o bebidas calientes como té o mate de coca durante los primeros días.

04 CUSCO - CHINCHERO - VALLE SAGRADO

Desayuno en el hotel. Salida rumbo a Valle Sagrado, en ruta, parada en Chincero, pequeña ciudad netamente incaica, con construcciones casi intactas, donde los lejanos antepasados vivieron y formaron la civilización más grande y próspera de América. Llegada y breve visita al Centro Cultura Parwa para aprender sobre los tejidos tradicionales y el simbolismo que encierran sus diseños y colores. Aprecie el proceso textil de cada pieza, los insumos usados, el método de obtención de sus tintes naturales y las técnicas de tejido que han pasado de generación en generación mientras disfruta del trabajo de las artesanas en vivo. Continuación al Complejo Arqueológico de Chinchero, uno de los más impresionantes de la zona, que fuese importante centro agrícola y ganadero con sus miles de terrazas y acueductos. Visita a la Iglesia de Nuestra Señora de Monserrat, construida en 1607 sobre el antiguo Palacio del Inca, siendo muestra viva de la confluencia entre la cultura andina y la española, sobre todo en lo artístico de su decoración. Salida hacia al sitio arqueológico de Moray, hoy en ruinas, que en su época funcionó como laboratorio y centro de investigación agrícola, con sus enormes terrazas concéntricas creando una gran variedad de microclimas ideales para el crecimiento de diferentes cultivos.

Almuerzo en un restaurante local. Continuación a Ollantaytambo, antiguo centro militar, religioso, agrícola y punto de control de acceso al Valle Sagrado. Llegada y visita al Templo del Sol, el templo principal y uno de los monumentos más importantes del conjunto arquitectónico de Ollantaytambo, con su majestuoso e inmenso muro de seis monolitos perfectamente engarzados en incomparable disposición, con sus pequeñas prominencias que dan idea de cómo fueron transportadas estas piedras. Visita a los andenes de la fortaleza de piedra, ubicada estratégicamente sobre una montaña y de diseño urbanístico original que muestra todo el poderío inca, con sus grandes fuentes y mercado llenos del espíritu de los Andes.



FECHAS DE SALIDA

Diariamente hasta el 21 Diciembre 2026



EL PROGRAMA INCLUYE

- 6 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente y 2 almuerzos.
- Traslado privado del aeropuerto al hotel, con asistencia, a la llegada.
- Traslado del hotel al aeropuerto, a la salida.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Visita de la ciudad de Lima, con el Palacio de Gobierno.
- Visita al Convento de Santo Domingo.
- Visita al Museo Rafael Larco Herrera, con la Sala Erótica.
- Visita de la ciudad de Cusco, con el Mercado de San Pedro.
- Visita a Koricancha, con el Convento de Santo Domingo.
- Visita a la Fortaleza de Sacsayhuamán.
- Visita al Centro Arqueológico de Kenko.
- Visita a la Catedral de Cusco.
- Visita de la ciudad de Chincero, con el Centro Cultural Parwa.
- Visita al Complejo Arqueológico de Chinchero.
- Visita al Sitio Arqueológico de Moray.
- Visita a Ollantaytambo, con el Templo del Sol.
- Pasaje en tren, ida y vuelta, a bordo del Tren Voyage.
- Visita a la Ciudadela Inca de Machu Picchu.
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA TURISTA

Lima	Britania Cristal, Arawi Express, Ikonik o similar
Cusco	Inkarri Cusco, Emperador Plaza, Rojas Inn o similar
Valle Sagrado	Villa Urubamba, Andean Wings o similar
Aguas Calientes	Terraza de Luna, Inti Punku, Hatun Inti Classic o similar

CATEGORIA PRIMERA

Lima	Nobility Grand, Casa Andina, Estelar Miraflores o similar
Cusco	Terra Andina, Xima Exclusive o similar
Valle Sagrado	Inti Punku, San Agustín La Recoleta o similar
Aguas Calientes	El Mapi by Inkaterra, Casa Andina Standard o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Lima	Crowne Plaza, Sol de Oro, Hilton Garden Inn o similar
Cusco	Hilton Garden Inn, Casa Andina Premium o similar
Valle Sagrado	Casa Andina Premium, Aranwa Sacred Valley o similar
Aguas Calientes	Casa del Sol Boutique Hotel o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

(Mínimo 2 personas viajando juntas)

Categorías	DBL	S. SGL
Turista	1033	278
Primera	1118	362
Primera Superior	1356	601

No incluye impuestos en Aeropuertos. Los almuerzos no incluyen bebidas. No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.

Debido a la capacidad limitada de visitantes a Machu Picchu, es indispensable comprar las entradas con anticipación mediante el pago con tarjeta de crédito, lo cual generará un cargo bancario del 3.8% sobre el monto de las entradas.



05 VALLE SAGRADO (Machu Picchu) - AGUAS CALIENTES

Desayuno en el hotel. Traslado a la estación para salir a bordo del Tren Voyager (pasaje incluido), con destino a Aguas Calientes, pequeña localidad a los pies de la emblemática ciudadela Inca de Machu Picchu. Durante el viaje, disfrute de la belleza natural de los alrededores mientras disfruta de las impresionantes y majestuosas montañas, ríos y pequeños pueblos de los Andes peruanos, en un festín visual que anticipa la visita a Machu Picchu. Llegada a Aguas Calientes y breve recorrido en bus hasta Machu Picchu, una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno. Llegada a la gran ciudadela y visita a sus increíbles ruinas, mientras revive la historia y los misterios que alberga este místico lugar. Tiempo libre para recorrer las ruinas y tomar fotografías. Regreso a Aguas Calientes, a la llegada, **almuerzo** en un restaurante local. Breve tiempo libre para recorrer las calles de este pequeño poblado, conocido por sus baños termales y por su centro lleno de restaurantes, tiendas y su emblemático Mercado Artesanal. Alojamiento.

Nota: Debido a las políticas del tren, solo es permitido un equipaje de máximo 5 kg, por persona, en un bolso pequeño. Se recomienda llegar protector solar, lentes de sol, sombrero y repelente de mosquitos.

06 AGUAS CALIENTES (Machu Picchu) - CUSCO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para realizar una visita opcional a Machu Picchu por segunda vez. Podrá pasear por cuenta propia entre las impresionantes ruinas, relajarse en el lugar sintiendo toda la energía inca, o si lo desea, tomar fotografías de este hermoso resiento. Por la tarde, traslado a la estación para salir a bordo del Tren Voyager (pasaje incluido) con destino a la ciudad de Cusco. Llegada al hotel y alojamiento.

07 CUSCO

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

